

Ministra de Educación intercambia sobre reinicio de curso en Cuba

Image not found or type unknown



Ena Elsa Velázquez

Sancti Spíritus, 27 ago (RHC) La ministra de Educación, Ena Elsa Velázquez, sostuvo un intercambio en esta ciudad central de Cuba, con directivos del sector, acerca del reinicio del curso escolar 2021-2022 el próximo 5 de septiembre.

Dos de los temas que prevalecieron fueron la cobertura docente y el mantenimiento, situación constructiva y las intervenciones ejecutadas en las instalaciones.

Andrei Armas, director provincial de Educación, rindió un pormenorizado informe acerca de la continuidad del actual curso y la base material de estudio, así como la importancia de potenciar la alianza con la Universidad y profundizar en la labor científico-investigativa.

Velázquez recordó que el venidero mes de noviembre comenzará el curso escolar 2022-2023 y expresó que esta provincia tiene un 93,7% de cobertura docente.

Este período es de muchos retos, dijo, y llamó a que en las instalaciones educativas se ahorre energía, a trabajar en la prevención social y la labor político-ideológica, en las redes sociales y el estudio de la Historia.

Podemos reanudar el curso y en noviembre empezar el periodo lectivo 2022-2023. Contamos con ustedes, concluyó.

Por su parte, Jorge Luis Broche, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista, reconoció la entrega de los trabajadores del sector en el territorio y destacó que la provincia tiene el apoyo de todos los factores, lo cual impacta en la calidad del proceso docente educativo.

El también jefe del Departamento de Atención al Sector Social, insistió en el papel de la Universidad en lograr una cifra mayor de profesores con la categoría de Máster y Doctor en Ciencias, tomando en cuenta a los jóvenes.

Con anterioridad, intercambió con los Consejos de Dirección de la Universidad de Sancti Spíritus José Martí y la de Ciencias Médicas.

Mientras, este viernes la titular de Educación realizó un recorrido por los Hogares de menores sin amparo familiar, enclavados en los municipios de Cabaiguán y Sancti Spíritus.

Asimismo, visitó la Casita infantil Floración de la Esperanza, ubicada en el Consejo Popular de Banao.

La Doctora en Ciencias recordó el segundo taller nacional sobre la apertura de estos espacios efectuado recientemente de conjunto con el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) donde se abordó esta modalidad educativa que beneficia a madres trabajadoras.

Recorrió la Escuela Pedagógica Rafael María de Mendive y el Instituto Preuniversitario Vocacional de Ciencias Exactas Eusebio Olivera donde instó a fortalecer el vínculo con la Universidad y a establecer convenios con organismos como el Ministro de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/297659-ministra-de-educacion-intercambia-sobre-reinicio-de-curso-en-cuba>



Radio Habana Cuba